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Os Vereadores ao final assinados REQUEREM, depois de obedecidas 

as formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta 

Casa de Leis, pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal se 

na Escola "Dr. Estevam S. Salvagni" foi destinada alguma verba para a construção 

da cobertura da quadra esportiva dessa unidade. Se sim, quanto foi destinado e 

quando houve esse repasse. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de novembro de 2017. 
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